

Canadian Forces Support Unit (Ottawa)
Major-General George R. Pearkes Building
101 Colonel By Drive
Ottawa, ON Canada K1A 0K2



Unité de soutien des Forces canadiennes (Ottawa)
Édifice Major-général George R. Pearkes
101, promenade Colonel By
Ottawa (Ont.) Canada K1A 0K2

7331-1 (Sr Mgr, PSP)

09 August 2016

Distribution List

BELL FIBRE OPTIC
CABLE INSTALLATION

Dear Members,

This letter is to inform all occupants of the upcoming upgrades by Bell Canada taking place in the coming months.

After the Town Hall meeting of 5 May 2016, a number of requests were received concerning the installation of fibre optic cable in the community. We communicated with Bell Canada, and I am pleased to inform you that fibre optic cable will be installed in your unit at no cost to you, within the next coming months.

In order to proceed with the installation without delay, Bell Canada, with the assistance of PSP Military Housing requires access to your residence in order to feed the fibre optic cable from one unit to the other. Notification will be sent 48 hours prior with clear instructions and specific date of installation.

7331-1 (Gest sup, PSP)

Le août 2016

Liste de distribution

INSTALLATION DU CÂBLE À
FIBRES OPTIQUES DE BELL

À tous les militaires,

La présente lettre a pour but de vous informer des mises à niveau que Bell Canada effectuera au cours des prochains mois.

À la suite de l'assemblée publique du 5 mai 2016, nous avons reçu plusieurs demandes d'installation du câble à fibres optiques dans la communauté. Nous avons communiqué avec Bell Canada et je suis heureux de vous annoncer que le câble à fibres optiques sera installé gratuitement à votre unité d'ici quelques mois.

Afin d'installer le câble sans tarder, Bell Canada vous demande, avec la participation du Service des logements militaires des PSP, d'autoriser l'accès à votre résidence afin de relier le câble à fibres optiques à chacune des unités. On vous donnera un préavis de 48 heures contenant des instructions claires et une date d'installation.

The option of choosing Bell or Rogers as your service provider will still be available. All charges related to these services remain the responsibility of the occupant.

Your cooperation in this matter is required.

Sincerely,

Vous aurez encore la possibilité de choisir entre Bell ou Rogers comme fournisseur de services. Tous les frais d'utilisation de ces services seront facturés à l'occupant.

Nous comptons sur votre collaboration.

Veuillez agréer nos sincères salutations.

A/Comdt *R.W.H. Goodyear for*
R.W.H. Goodyear
Colonel
Commandant

Action

CFSU (O) PSP Mgr
PSPMH Property Mgr

Info

PSPMH Residents
CFSU (O) Sr Admin O
CFSU (O)/NDHQ CWO

Exécution

Gest PSP USFC(O)
Gest immobilier, LM PSP

Information

Résidents des LM PSP
O Admin sup USFC(O)
Adjuc USFC(O)/QGDN